

# Neuer Flügel mit Bachs Goldberg-Variationen eingeweiht



**M**it drei ausverkauften Konzerten (zwei am Freitag, eines am Samstagvormittag) hat die Star-Pianistin Ragna Schirmer den neuen Flügel im Musikforum Katharinenkirche eingeweiht. Sie unterhielt ihr Publikum mit den Goldberg-Variationen von Johann Sebastian Bach. Auf dem neuen Flügel hat die Hallenserin zum ersten Mal gespielt, auf der Katharinen-Bühne stand sie aber schon mehrfach. Die Pianistin leitet zudem seit zehn Jahren die Jury bei der Auswahl der Musikstipendiaten der Stendaler Jütting-Stiftung. Und weil die bei ihren Stipendiatenkonzerten einen ordentlichen Flügel benötigen, kaufte die Stiftung den gebrauchten großen Steinway-Konzertflügel und ließ ihn in einer spezialisierten Werkstatt in Hamburg aufarbeiten. Insgesamt gab die Stiftung dafür 110 000 Euro aus. Foto: Donald Lyko